
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

愛知県小学生バレーボール新人大会 
優勝チーム（混合の部） 岡崎JVC 

 
長谷川雄一監督のコメント 
優勝した今の気持ち 
課題意識を自分の中で持っていたので、最初の試合から課題解決されてない部分が露呈され、今正直大反
省しています。人間力を含めて子どもたちにどう伝えていけばいいのか、指導していくのか、子供たちにあ
った指導をもう１回考え直さないといけません。 
サーブがとても良かったですが 
サーブの練習量は多いです。20分間で100本、連続10本を3分間で入れるなど、試合と同じように集
中する練習、プレッシャーの中で打ち続けるという練習をしています。 
指導する際に大切にしていることは 
人間力と考えるバレーです。相手を見てパッと対応する力をつけてあげないと、つまらないミスをしてし
まうのではないかと思っています。 
東海大会に向けて意気込み 
課題を解決して東海大会優勝を目指します。 

 

 

 

 


